

# Baden-Württemberg – der Südweststaat wird 70 Jahre alt

28.04.2022

## Ein Ländle mit Geschichte hat Geburtstag.

Man kann es nachlesen, am 25. April 1952 wurde Baden-Württemberg um 12.30 Uhr aus den Ländern Baden, Württemberg-Baden und Württemberg-Hohenzollern gegründet. Eine Entscheidung, die nicht in allen Regionen auf Begeisterung stieß und bis heute zu meist netten Frotzeleien zwischen den Bewohnern der verschiedenen Landesteile führt. Eine Eigenart, die von außen betrachtet nicht immer gleich verstanden wird. Im Übrigen gibt es bis heute keine Landeshymne, sondern **streng genommen gibt es drei**: Das Badnerlied, das Lied der Württemberger und Das Hohenzollernlied (wobei Erhebungen im BDK BW ergeben haben, dass die meisten nur das erste Lied kennen). Wir sind jedenfalls der Meinung, dass Baden-Württemberg das schönste Bundesland ist und dass es gerade die rund 11,1 Millionen Menschen sind – mit ihren Unterschieden und Gemeinsamkeiten, die das Leben hier lebenswert machen.

Als BDK Baden-Württemberg gratulieren wir unserem Ländle jedenfalls sehr herzlich zu seinem 70. Geburtstag. Wir hatten jedenfalls am 25. April ebenfalls einen Grund anzustoßen, auf unseren 16. Landesdelegiertentag, den wir im badischen Karlsruhe gefeiert haben.

### Externe Links:

- [Baden-württemberg.de](https://www.baden-wuerttemberg.de): „**Entstehung des Südweststaats**“